44 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 15 de marzo de 2014

AÑO CX

Nº 39.465

Bs 3.50

Tres días después de la fuga

Fiscalia pide captura de Soza e inicia trámites de extradición

• Ramiro Guerrero emitió notas de aprehensión a la Interpol. El Tribunal de La Paz negó la acción de libertad de Moisés Ponce de León y en Santa Cruz pedirían su detención preventiva en la cárcel de Palmasola.

Guerrero, después de tres días de la salida de Marcelo Soza del país al territorio brasileño, pidió ayer a la Policía Internacional (Interpol) la captura del exfiscal del caso terrorismo y anunció el inicio de trámites para extraditar al abogado acusado de extorsión.

Guerrero remarcó, según Oxigeno, que tras emitir las notas respectivas a la Interpol se activó todos los mecanismos para la extradición del exfiscal que tenía como responsabilidad llevar el caso terrorismo.

Soza salió del territorio boliviano el martes rumbo a la República de Brasil, hecho que fue confirmado por la embajada de ese país en Bolivia el miércoles. El exfiscal es acusado por supuestos cobros irregulares a los investigados del caso terrorismo, desde el 16 de abril de 2009.

NIEGAN LIBERTAD

Por otro lado, el Tribunal Primero de Sentencia de La Paz negó la acción de libertad presentada por Moisés Ponce de León, abogado del exfiscal Marcelo Soza. El presidente del Tribunal Gonzalo Yepes no encontró elementos valederos en la documentación presentada por el solicitante.

Tras la determinación, el abogado Ponce de León retornará a la capital cruceña para ser cautelado por el juzgado Décimo de Instrucción Cautelar de esa jurisdicción. Asimismo, la fiscal de Santa Cruz Rosemary Barrientos anunció que hoy se desarrollaría la audiencia cautelar contra el abogado, en la misma se solicitaría la detención preventiva

en el penal de Palmasola. La representante del Ministerio Público explicó que Ponce de León será cautelado por el delito de extorsión, denuncia interpuesta por implicados en el caso terrorismo.

En tanto, Enrique Valdez, abogado de defensa de Ponce de León, lamentó la determina-

ción del magistrado; sin embargo, informó que mientras se desarrolle la audiencia cautelar en contra de su cliente se deben resolver los incidentes

presentados, el incidente de declinatoria para saber el juez del control jurisdiccional.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LA PÍLDORA DEL DÍA DESPUÉS SE ENCUENTRA AL ALCANCE DE LOS INTERESADOS EN FARMACIAS DE LA URBE PACEÑA SIN RESTRICCIÓN ALGUNA.

<u>Adolescentes son los que más compran</u>

Preocupación por venta libre de píldora del día después

Varias organizaciones y la ciudadanía expresaron su preocupación por la venta indiscriminada de la píldora del día después, la cual tiene un precio diferenciado, según laboratorio o lugar donde se realice la adquisición del fármaco.

En el recorrido realizado se pudo conocer que los adolescentes son los que más compran estos productos, sin tomar en cuenta sus efectos negativos y los daños que pueden causar en las mujeres por el continuo uso.

Algunos farmacéuticos admitieron que se comercializan estos productos a pedido de los interesados debido a que no existe restricción alguna para su venta.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Endurecen operativos contra manifestantes

El Gobierno de Venezuela amplió ayer los operativos contra los manifestantes, mientras endureció el tono contra Estados Unidos y acusó al secretario de Estado norteamericano, John Kerry, de alentar las protestas que dejaron 28 muertos.

En la televisión estatal, el ministro del Interior y Justicia, Miguel Rodríguez Torres, informó que se han multiplicado los decomisos y pertrechos que según afirma son utilizados por manifestante.

Entretanto, Kerry llamó al gobierno de Maduro a respetar los derechos humanos y que "cese esta campaña de terror contra su propio pueblo".

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Acción atentaría contra seguridad jurídica

Rechazan pretensión de fabriles de tomar empresas privadas

Ante la pretensión de constituir empresas sociales con la toma de entidades con inversiones legalmente constituidas en el país, los representantes de las instituciones privadas calificaron la posición como un atentado a la seguridad jurídica, generando "incertidumbre" en las inversiones ejecutadas en diversos ámbitos de la actividad económica del país.

El presidente de la Federación de Empresarios Privados de La Paz (Feplp), Luis Urquizo Valdivia, expresó su preocupación frente a la amenaza de los trabajadores fabriles de convertir 12 fábricas del sector privado en "empresas sociales", so pretexto de que estuvieran en quiebra o en problemas financieros.

Urquizo dijo que con la amenaza fabril, la creación de empleos y la estabilidad laboral están corriendo serios riesgos, cuya perspectiva podría perjudicar a las empresas que pudieran estar enfrentando una situación financiera delicada coyuntural, como resultado del incremento salarial o del decreto que dispuso el pago de un doble aguinaldo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

60% de municipios paceños enfrenta problemas de límite

Los municipios del departamento de La Paz continúan confrontando problemas limítrofes en un 60 por ciento, a esto se suman los conflictos de la misma índole en los departamentos de Oruro y Cochabamba.

Al respecto, el presidente de la Asamblea Departamental de La Paz, Nelson Guarachi, aclaró que el saneamiento de los límites no es sólo cuestión de la Asamblea Departamental, sino que también es tuición de la Asamblea Plurinacional.

Producto de estos conflictos, varios enfrentamientos se han registrado en el departamento, llegando a avasallamientos, agresiones y saqueos. En ese entendido, el martes pasado representantes de los ocho sectores de Larecaja ingresaron a la comunidad de Buenos Aires (límite interprovincial) con presiones para que este sector sea parte de esta provincia.

Los pobladores habrían destrozado el mojón limítrofe y causaron serios daños a una unidad educativa que fue construida con la ayuda de Embajada del Japón, además de amenazar con saquear las viviendas.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



<u>Brasil firme al título de Odesur</u>

BRASIL SUMÓ 67 MEDALLAS DE ORO EN LA OCTAVA JORNADA DE LOS ODESUR-2014, QUE SE DESARROLLAN EN CHILE, CIMENTANDO SU CAMINO AL TÍTULO, MIENTRAS QUE COLOMBIA SE AFIANZÓ EN LA SEGUNDA POSICIÓN CON 38 DORADAS Y UNA SÓLIDA ACTUACIÓN EN EL ATLETISMO. EN LA FOTO, EL ATLETA PANAMEÑO IRVING SALADINO COMPITE EN LA FINAL DEL SALTO LARGO MASCULINO.

Inf. Suplemento Deportivo



MIEMBROS DE LA POLICÍA VENEZOLANA SE ENFRENTAN A UN GRUPO DE MANIFESTANTES QUE PROTESTAN CONTRA EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE VENEZOLANO NICOLÁS MADURO EN LA PLAZA ALTAMIRA DE CARACAS (VENEZUELA).

